



## KIOSKO

### Sin motor económico, pero hay agua; cantinflea secretario

:::: Desde Nuevo León, nos platican que no saben si sentirse halagados, ofendidos o todo lo contrario con los dichos del secretario de Desarrollo Económico de Campeche, **Fernando Gamboa Rosas**, a una



Fernando Gamboa Rosas

televisora local, pues "como dijo una cosa, dijo otra". Nos relatan que el conductor del programa comentó que Campeche "es como un zombie" en materia económica, pues "si se quita el petróleo, su aportación al PIB nacional está en penúltimo lugar", a lo que don Fernando, muy propio, le respondió que difería de su

opinión, pues "Campeche y Monterrey son exactamente iguales, sólo que al revés; Monterrey económicamente es muy fuerte, pero no tiene agua, mientras que Campeche económicamente es débil, pero tiene un exceso de agua" o, como decía *Cantinflas*, "ni modo que lo desmientan o se lo desnieguen". ¡No hay derecho, chatos!

### Toma vuelo alcalde

:::: El que anda "bien y de buenas" en Nuevo León, nos comparten, es el alcalde de Escobedo, **Andrés Mijes Llovera** (Morena), sobre todo con los empresarios, quienes han reconocido que el municipio se



Andrés Mijes Llovera

ha colocado en los primeros lugares de inversión privada, además de que don Andrés logró un sustancial acuerdo con el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), así como el apoyo de USAID México para modificar las normas para una mejora regulatoria y, con ello, eliminar los obstáculos que frenan la creación de empresas. Nos detallan que también Escobedo ha implementado un programa de localización de personas extraviadas, en el que la búsqueda se activa en las primeras 48 horas del reporte y ha dado resultado en la ubicación de 80 personas, al grado que lo están copiando en otros lados. ¡Qué tal!

### Brinca priista a Morena, pero no es "ni de aquí, ni de allá"

:::: El que logró que PRI y Morena opinaran lo mismo en Coahuila, nos comparten, fue el diputado federal **Shamir Fernández Hernández**, luego de que cambió bandera y dejó



Shamir Fernández

más de 20 años de militancia en el PRI y se unió a Morena para apoyar al subsecretario de Seguridad federal, **Ricardo Mejía Berdeja** (Morena), quien apunta a la candidatura a gobernador y lo recibió con los brazos abiertos. Nos detallan que, por el lado guinda, sorprendió que un día declararon a don Shamir "traidor a la patria" y al otro día fuera acogido por Morena, mientras que en el lado tricolor, la salida les dolió "como patada de mula", pues más de uno lo ve como traidor que abandonó el barco. Sin embargo, nos recuerdan la máxima de que "en política no hay casualidades" y dicen los mal pensados que don Shamir ya tiene la mira bien puesta en el siguiente puesto o ¿será el canto de la sirena de la 4T?

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx